
Ltd. KVD Liermann ergänzte, dass bereits in der letzten Sitzung des Ausschusses 
im Januar ein Austausch zur Sitzung des Fachbeirates am 16.01.2020 
stattgefunden habe; allerdings habe das Protokoll zum damaligen Zeitpunkt noch 
nicht vorgelegen und werde nun nachgereicht. Außerdem sei der Tätigkeitsbericht 
für das Jahr 2019 beigefügt.  
 
Der Ausschuss nahm die Berichte ohne weitere Aussprache zur Kenntnis. 
 
 


